



MAKE ACCENTURE MORE YOU

LERNE UNSERE TECHNOLOGY
ARCHITECTS HEIKE UND ANDY KENNEN

STELLT EUCH KURZ VOR

ANDY: Hi, ich bin Andy und ich bin Technology Architect bei Accenture.

HEIKE: Hi, mein Name ist Heike und ich arbeite als Technology Architect bei Accenture.

FULLSTACK, FRONTEND ODER BACKEND?

ANDY: Auf jeden Fall Fullstack. In meinem derzeitigen Projekt hatte ich immerhin schon ganze fünf commits im Frontend.

HEIKE: Und für mich ist ganz klar: Fullstack. Es ist super interessant zu sehen, was man fürs Frontend braucht, was man fürs Backend braucht.

PROGRAMMIEREN ODER TESTEN?

HEIKE: Also testen ist wichtig, aber ich programmiere lieber.

ANDY: Beides! Selbst meine fehlerfrei Code benötigt Tests.

TATTOO: JA ODER NEIN?

ANDY: Nope, ich bin definitiv ein Schisser.

DEIN AUFREGENDSTER MOMENT BISHER

ANDY: Ich war gerade Projektlos und es war ein montagnachmittag als ich die Zusagen für ein neues Projekt bekam, in San Francisco. Knapp vierundzwanzig Stunden später saß ich schon im Flugzeug. Bin dort gelandet, direkt zum Projekt, direkt eingetreten. Ja, es war, ich war da einen Monat lang in San Fransisco und es war eine geile Erfahrung.

HEIKE: Ich durfte unser Projekt vor einem internationalen Publikum auf einer Konferenz vorstellen und das war eigentlich so bisher meinen aufregendster Moment.

WARUM GERADE ACCENTURE?

ANDY: Es gibt so viele Freiheiten sich selbst zu entwickeln, zu entfalten. Es gibt keine Grenzen an Technologien oder Arbeitsort. Wenn man sich persönlich einsetzt, kann man das tun, was man am meisten Lust hat.

HEIKE: Weil man so viel lernen kann. Man hat die Möglichkeit in verschiedene Industrien und Technologien reinzuschauen und mit jedem Projekt hat man eine neue Herausforderung.